

10.01.2008 - 17:07 Uhr

## Stefan Zappa est l'"Entrepreneur Social Suisse 2007"

Cologne/Berne (ots) -

Le nom de l'"Entrepreneur Social Suisse 2007" vient d'être dévoilé, il s'agit de Stefan Zappa. C'est ce qu'a communiqué la Fondation Schwab pour l'Entrepreneuriat Social à l'occasion de la remise des prix qui a eu lieu le 10 janvier 2008 au Centre Paul Klee de Berne. La Fondation Blind-Liecht de Stefan Zappa à Zurich a su séduire le jury par son concept gastronomique innovant appelé "blindekuh": dans les restaurants de Zurich et de Bâle, des clients "voyants" sont servis dans une obscurité complète par des personnes aveugles et malvoyantes. Stefan Zappa est ainsi le troisième "Entrepreneur Social Suisse de l'année" récompensé par la Fondation Schwab en collaboration avec le Groupe Raiffeisen, La Mobilière et The Boston Consulting Group.

Stefan Zappa, co-fondateur et Président de la Fondation Blind-Liecht à Zurich, a été élu "Entrepreneur Social Suisse 2007" par un jury renommé. L'attribution des prix a eu lieu le 10 janvier 2008 au Centre Paul Klee de Berne. Les trois autres finalistes Martin Grob, Fondation Tosam (AR), Martin Waelti, Velostation Burgdorf (BE) et Juerg Opprecht, Business Professional Network (BE) ont également été distingués.

La Fondation Schwab pour l'Entrepreneuriat Social décerne pour la troisième fois ce titre à des entrepreneurs suisses dont les organisations relèvent des défis économiques ou écologiques en apportant des solutions innovantes et durables. Elle est soutenue par le Groupe Raiffeisen, La Mobilière et The Boston Consulting Group.

Un concept gastronomique innovant

Stefan Zappa, l'"Entrepreneur Social Suisse 2007", est l'un des co-fondateurs de la Fondation Blind-Liecht à Zurich en 1998. En 1999, la Fondation ouvre à Zurich le premier restaurant obscur au monde, la blindekuh, dans lequel une équipe de serveurs composée de personnes aveugles et malvoyantes accueille des clients "voyants" dans une obscurité complète, pour une expérience gastronomique saisissante. Depuis 2005, la Fondation exploite un deuxième restaurant obscur à Bâle.

Blind-Liecht emploie actuellement 63 personnes à Zurich et à Bâle, 37 d'entre elles étant aveugles ou malvoyantes. La Fondation leur verse des salaires conformes à ceux du marché. La Fondation se finance en grande partie grâce à son activité et ne perçoit pas de subvention de l'état. Ce concept a suscité l'intérêt à l'étranger et a été copié 18 fois à travers le monde. La Fondation Blind-Liecht a de nombreuses fois été amenée à prodiguer ses conseils.

Une procédure de sélection en plusieurs étapes

Trente candidats étaient en lice pour décrocher le titre d'"Entrepreneur Social Suisse 2007". Le choix s'est effectué en plusieurs étapes, au cours desquelles ont été évaluées l'innovation et la durabilité des concepts, ainsi que leur portée et leur transférabilité. Le jour de la remise des prix, un jury a choisi le gagnant parmi les quatre finalistes.

Aux côtés de Hilde Schwab, Présidente de la Fondation Schwab pour l'Entrepreneuriat Social, le jury était composé des membres suivants: Urs Berger (CEO, La Mobilière), Robin Cornelius (Chairman, Switcher AG), Bettina Ferdmann Guerrier (Fondatrice et Directrice, Philias Foundation), Peter Gomez (Président du Conseil d'administration, SWX Group), Ellen Ringier (Présidente du conseil de fondation

elternsein), Pierin Vincenz (Président de la Direction, Groupe Raiffeisen), Elmar Wiederin (Senior Vice President et Chairman, The Boston Consulting Group), Daniel Wiener (Direction de l'entreprise, SSW), Paola Ghilliani (Fondatrice et CEO, Paola Ghillani & Friends AG) et Barbara Rigassi (Vice-présidente et partenaire, BHP - Brugger und Partner AG).

Plus de 130 Entrepreneurs Sociaux de premier plan dans 40 pays

Klaus Schwab, le fondateur du Forum Economique Mondial, a créé la Fondation Schwab pour l'Entrepreneuriat Social avec sa femme Hilde en 1998. Le prix Nobel de la paix Muhammad Yunus, qui les a inspirés, fait également partie du Conseil de fondation. La Fondation Schwab est à la recherche d'Entrepreneurs Sociaux de premier plan dans le monde depuis 2000. Son objectif est de les aider à obtenir une plus grande reconnaissance.

La Fondation Schwab accueille les gagnantes et les gagnants au sein de la communauté internationale des Entrepreneurs Sociaux qui se réunissent chaque année pour le "Sommet annuel de l'Entrepreneuriat Social" et prennent part aux rencontres du Forum Economique Mondial. Les Entrepreneurs Sociaux peuvent ainsi rencontrer des personnes issues du monde politique, économique, médiatique et scientifique et établir des contacts. La communauté de la Fondation Schwab regroupe actuellement 130 entrepreneurs issus de plus de 40 pays.

Photos: [www.pbase.com/forumweb/socialentrepreneurs](http://www.pbase.com/forumweb/socialentrepreneurs)

Fondation Blind-Liecht: [www.blindekuh.ch](http://www.blindekuh.ch)

Sites Internet des trois autres finalistes:

Fondation Tosam: [www.tosam.ch](http://www.tosam.ch)  
Velostation Burgdorf: [www.wir-bringens.ch](http://www.wir-bringens.ch)  
Business Professional Network: [www.bpn.ch](http://www.bpn.ch)

Contact:

Mirjam Schoening  
Directrice  
Fondation Schwab pour l'Entrepreneuriat Social  
Tél.: +41/22/869'14'08  
Mobile: +41/79/616'19'56  
E-Mail: [Mirjam.Schoening@weforum.org](mailto:Mirjam.Schoening@weforum.org)  
Internet: [www.schwabfound.org/schweiz.htm](http://www.schwabfound.org/schweiz.htm)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100552569> abgerufen werden.